



桜木市民センタートップページ 検索

【桜木の人口】 5,729人(前月比 +22) (男性 2,771人・女性 2,958人) 2,734世帯(前月比 +22) 3月末現在

3/28 バス・タクシー助成

桜木市民センターで、高齢者のバス・タクシー運賃助成券の臨時申請が行われました。75才以上の方、もしくは65才以上で自動車免許を受けていない方に、1枚200円の助成券が最大で48枚交付されました。周南市が行っている高齢者が外出しやすい環境を創出することを目的とした事業で、地区内外から136名の方々が訪れました。現在は、周南市役所や各支所で受付が行われています。



入学式【桜木小】 4/11

桜木小学校で入学式が行われました。今年は36名の新入生が入学しました。真新しい制服に身を包み、大きなランドセルを背負って保護者とともに登校しました。初めのうちは少し緊張した様子でしたが、ひとりひとり名前を呼ばれると元気に返事をしていました。これから6年間、お友達との楽しい思い出作りが始まります。

4/23 ステージ発表

地域の発表の機会にと開催された「ゆめステージ」が、ゆめタウン徳山の1階ゆめ広場で行われました。桜木市民センターの講座「琴音会」の皆さんが、琴と尺八の演奏をされ、美しい音色に観客は聞き入りました。また「カイマナヒラ」の皆さんは華やかな衣装でステージに立たれ、息の合ったフラダンスを披露されました。買い物に来ていたお客さんが足を止め、南国の明るい雰囲気を楽しまれました。



今年度の自治会長

自治会	会長氏名	自治会	会長氏名
城ヶ丘1丁目	藤田 智恵	城ヶ丘5丁目	藤井 清水
城ヶ丘2丁目	古本 敏雄	平原	植田 正雄
城ヶ丘3丁目	岡崎 和夫	桜木1丁目	菊野 良
市住1	青木 幸子	桜木2丁目	中山 郁夫
市住2	高久 道治	桜木3丁目	山本 泉
城ヶ丘4丁目	田村 勇一		

人物往来

今年度 転出入された先生方です

桜木小学校から今宿小学校へ

重岡 尚宏 教頭先生

桜木小で三年間お世話になりました、この度今宿小学校に着任いたしました。桜木小在任中は、日々楽しく子どもたちと過ごすことができました。一つ残念だったのは、感染症の拡大により、地域の方とのふれ合いの機会が減ったことです。今後は、感染症が治まり、活気あふれる桜木地区が戻ってくることを祈念しております。地域の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます、転出のあいさつとさせていただきます。

周陽中学校から蓋井小学校へ

藤井 潔 校長先生

二年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。学校行事だけでなく、地域の活動を自粛せざるをえないことが多くあり、非常に残念でした。特に、桜木パトロールへの参加や協力ができなかつたことが悔やまれます。まだまだ、今までどおりの活動とはいきませんが、これからも、安心・安全で温かい地区であり続けることを、遠くの島から願っています。

大島小学校から桜木小学校へ

夏川 宗厳 教頭先生

この度、萩市立大島小中学校から着任しました教頭の夏川宗厳です。萩の離島から参りましたが、もともと周南市在住です。平成26年、27年頃には、外部から桜木小学校と関わらせていただいた経験もあり、着任できたことをうれしく思っています。なお、この度の異動で7名が着任しました。微力ながら頑張りますので、よろしく願います。

山口市教育委員会から周陽中学校へ

田中 賢治 教頭先生

この度、周陽中学校に赴任いたしました田中賢治と申します。初日から、生徒たちの明るい笑顔と元気なあいさつに迎えられ、これからの生活がとても楽しみです。素直で明るい子どもたち、そして保護者や地域の皆様と力を合わせて、周陽中学校をさらに魅力ある学校にしていくと思っております。どうぞよろしく願います。

自動販売機 撤去

桜木市民センター玄関前に設置されていた自動販売機が撤去されました。1年間のご利用ありがとうございました。

5月 さくらぎカレンダー

8日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
9日(金) 夜間パトロール 19:00~
14日(土) 向道湖農園福祉作業【老連】
21日(土) 桜木地区自治連 総会
21日(土) 春季大運動会【桜木小】
22日(日) 朝市 (縁) じょい!ヶ丘
25日(水) 桜木地区コミ 総会

【編集後記】

春の花や木々の新緑がきれいで、さわやかで気持ちいい季節です。思い切り自然を満喫したい気分です。
新学期が始まり大きなランドセルを背負った新入生の初々しい姿が可愛く思えます。早く学校になれて楽しい学校生活を送ってほしいと思います。
ロシアのウクライナ侵攻から二か月以上がたちました。多くの人々が犠牲になっています。理由もなく他国に侵入することは許されない事と思います。一刻も早く戦争を終わらせてほしいと願っています。
コロナ感染がなかなか減少しません。新年度がスタートしたのに先の見通しがつかなくて困っています。少しずつできる活動を増やしていきたいと思っています。